



Les 5eC à la découverte de la partie médiévale de la ville de Thouars.

publié le 18/03/2022 - mis à jour le 21/03/2022

Le mercredi 9 mars 2022, dans le cadre d'un travail sur la période du Moyen Age en Histoire, en Français et en Musique, les élèves de 5eC sont allés découvrir la partie moyenâgeuse de la ville de Thouars. Accompagnés par Noëlla Jubien, médiatrice au service patrimoine, les élèves ont découvert la ville de Thouars telle qu'elle était au Moyen Âge. Ils ont déambulé dans les ruelles pour comprendre son organisation, son plan, l'habitat civil, l'architecture religieuse et les fortifications.

A l'issue de cette visite, les élèves ont bénéficié d'un atelier d'une heure sur la fabrication d'un vitrail. Ils ont pu imaginer une création sur papier calque.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.